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19 日、ミナパークにて『第 4 回幹事会(拡大）』が開催され 23 人が出席、6 人の各級議員も出席し政策

制度要求の最終確認を行いました。 

 

冒頭、岩崎議長より「残暑が厳しくなる。熱中症で亡くなる方も多いので、各職

場では十分に気を付けてほしい。本日は、2020 年度に向けた政策・制度要求

を決める大切な会議、多くの各級議員にもご参加いただいています。実効性の

ある提言としたい」と挨拶がされました。 

初出席の安藤市議が紹介され一言の挨拶がありました。また、あべとも子衆議

院議員は、「幼保無償化の中で取り残されてしまう民間の保育についても、一

定の補助が必要。また、様々な個々の議題について、野党共闘がされている

が、報道されない。逆に報道されているような野党分裂はない」と国会情勢を

報告しました。 

 

 

報告事項 

3 項の報告がされ確認しました。 

 ①政治闘争について 

  ●参議院選挙について、湘南地域連合として掲示ポスター張りに 54 区を担当。 

 ②湘南政策懇談会について 

  ●湘南サミットとして、藤沢市・茅ヶ崎市・寒川町の 2 市 1 町で、展開状況や取り組み等、情報共有をし 

ました。藤沢市は、村岡新駅や現在藤沢駅北口の再整備。茅ヶ崎市は、障碍者雇用、幼児教育の無償 

化問題、公契約については、国を見て進めたい。寒川町は、SDGｓの取り組みについ意見交換がされま 

した。 

 ③連合神奈川ピースウィーク行動について 

  ●茅ヶ崎駅北口にて実施。平和を祈ったうちわを配布。計 32 人にて行動（うち運輸労連 2 人） 

 

 

協議事項 

4 項目の協議事項を確認しました。 

 ①2020 年度政策制度要求について 

 ●２市 1 町共通の提言を確認しました。 

●新規の提言も多く各産別や各組合の要求などかなり取り入れたものとなっている。 

 ●運輸労連提言について 

・選挙の投票率を上げる取り組みについて、「投票と引き換え」にする動きは民間にあるものの、法定 

要件ではないために削除された。 

    ・翌日開票について、横浜市で行った経緯があるが、有権者からの声で即日となっている。しかし、働き 

方改革の関係から求める。 



    ・熱中症対策について、WBGT 値測定器の設置を要求。 

    ・入札要件について、G マーク・引っ越し安心マークの取得事業者を要件に入れることを要求。 

・自転車損害賠償責任加入者への点検費用の助成を求める。 

    ・分煙の推進。健康促進法の施行の啓発を求める。 

 

 ②クリーンキャンペーンについて 

●集合時間や注意事項について確認しました。 

    ・9：00～9：30  受付     ・10：15～   抽選会（江の島水族館裏）    ・11：00  解散 

    注意事項 

    ・可燃物、不燃物の仕分け。 流木は回収しない。  

    ・コンビニ袋はサーファーの方の私物の可能性があるので拾わないこと。 

・海の家撤去作業の時期なので海の家には近づかないこと。 

 

 ③宿泊学習会について 

●2019 年 10 月 14 日開催予定。 

湘南地域連合唯一の行動として、幹事を含めた宿泊幹事会を行う。地域連合内、各級議員の

交流など有意義なものとなっている。 

 

 ④スポーツ交流買会について 

 ●2019 年 11 月 09 日開催予定。 

 

 

 


